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２０２０年度第９回阿波おどり実行委員会議事録 

 

開催日時  令和２年１月１６日（木曜日）午後３時～ 

 

開催場所  徳島市役所１３階 第一研修室 

 

出席者   実行委員会７名 運営協議会２名 事務局４名 事業体４名  

秋田町おどりロード事務局３名 

 

１ 開会 

 

２ 出席者紹介 

 

３ 議題① ２０２０阿波おどりについて 

【委員長】 

実行委員会及び事業体の事業計画も相当煮詰まってきている。今日はいつも以上によ

り実りのある議論と結論を得られるものと確信しているので、本日の議事進行に協力を

お願いしたい。 

前回の実行委員会での３点の意見について、審議をするために調査結果を事務局から

報告いただきたい。 

【事務局】 

  資料１ 市役所前演舞場及び観光バス対策に関する方針について説明。 

【委員長】 

前回実行委員会で検証を依頼した点について全て報告いただいた。実行委員会の各委

員の意見を取り入れた報告であるので問題ないと思うが、この点について意見、質疑等は

ないか。 

（意見なし） 

異議なしと理解したので、この報告を取り入れた上で２０２０阿波おどり事業計画を

決定していきたいと思う。 

次に事業計画の策定について議論したと思うが、この点について事務局から説明いた

だきたい。 

【事務局】 

資料説明の前に補足説明として、２０２０阿波おどり事業計画については、実行委員会

で策定する事業計画と事業体で策定する事業計画の２種類がある。大きな違いとしては、

実行委員会の事業計画では要求水準書における指定型業務に関する事業が記載されてお

り、事業体の事業計画にはそれに提案型を追加した内容になっている。事務局と事業体か
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ら事業計画について続けて説明をさせていただくが、内容が重複する部分があるので、事

務局より前年度からの変更点について説明を行い、その後事業体から提案型業務も含め

た阿波おどり全体の事業概要について説明するようにしたいと思う。 

資料２ ２０２０阿波おどり事業計画（案）［実行委員会］について説明。 

【事業体】 

資料３ ２０２０年度徳島市阿波おどり事業計画（案）［共同事業体］について説明。 

【委員長】 

実行委員会及び事業体の事業計画について詳細に報告いただいたが、特に販売スケジ

ュールについては２月から開始するということで、今年の阿波おどりは前年度と違い素

晴らしいスタートが切れて繁栄間違いないのではないかとの予見が生まれるところであ

る。 

事業計画の内容的には前回で出た３点を踏まえて検討いただいており、それ以外につ

いては、前回の実行委員会で最終決定しているので、この事業計画で問題ないと認識して

いるが、なお加えて質問や意見はあるか。 

【A 委員】 

資料３の２３ページと２４ページで無料演舞場事業費に１円の違いがあるが、これは

誤植なのか。 

【事業体】 

誤植である。 

【委員長】 

会議冒頭の議論で市役所前演舞場は従来どおり継続するということで確定したので、

事業計画にある両論併記の部分を確定した上で事業計画を策定したいと思う。 

事業計画の策定にあたり、両論併記以外の部分や誤植も含めて委員長に一任というこ

とでよいか。 

（異議なし） 

それでは私が検証し事業計画を確定することとする。これにより事業計画が確定する

こととなった。後は阿波おどり関係者の皆様に今年の阿波おどりがますます成功に至る

ように協力をお願いしなければならないので、その協力依頼文を出したいと考えている

が、資料４にある依頼文を出すということで異議はないか。 

（異議なし） 

それではこの文書に従って、できるだけ多くの関係機関の方に読んでいただけるよう

に配布したいと思う。 

 

４ 議題② ２０２１阿波おどりの開催日程について 

【事務局】 

資料５ ２０２１阿波おどり開催日程について説明。 



3 

 

【委員長】 

事務局からの開催日程に関する提案について、了承ということでよいか。 

（異議なし） 

開催日程を早く決定するという主旨は大変すばらしいことなので、令和３年について

はこの日程で開催することとする。 

 

５ その他 

【委員長】 

これで本日の議題は終了となったが、本日も運営協議会から副会長に出席いただいて

いるので、ご意見を一言伺いたいと思う。 

【副会長】 

地元から来た代表として、東新町おどりロードとして初めての企画ということで、商店

街上げて非常に楽しみにしており、多くの人が来てくれることを期待している。 

【秋田町おどりロード事務局】 

資料３の９ページの秋田町おどりロードの進行方向が逆になっているので確認をお願

いしたい。また、おどりロードで輪踊りも行っている。 

【事務局】 

確認して修正させていただく。 

【委員長】 

小さなミスも許されないので、気をつけていただきたい。 

それでは、本事業はなんと言っても事業体に運営していただくので、２０２０阿波おど

りに関して強い決意を事業体から発言していただきたい。 

【事業体】 

今年度は台風という自然の災害で４日間ができなかったということが大変残念であっ

た。まずは４日間無事開催できることを願い、また、色々と検討いただき最終的には、今

年度と同じ４演舞場をきっちり無事にやりつくすということを目標に来年度進めていき

たいと考えている。 

【委員長】 

事務局から他に連絡事項はないか。 

【事務局】 

参考資料 ２０１９阿波おどり実行委員会予算について説明。 

【委員長】 

それぞれ必要な物品なので、これに従って支出して、用意していただきたい。 

それでは、これで本日の議題は全て終了したので、最後に私から一言。 

２０１９年度の実行委員会の任期は３月３１日ということになっているが、本日で全

ての事業計画に賛同いただけたので、３月３１日までにもう委員会を開く予定はない。従
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って皆様方とお会いするのは今日で最後になるのではないかと思う。私の議事進行につ

いてかなり強引な点があり、それは自認している。これは一昨年度の醜悪極まる阿波おど

りは絶対再現させないという強い決意に基づき、事業の議事進行を行った結果で誠に失

礼な言い方もあったかと思う。その点はお詫び申し上げたい。また、事業体からも決意を

述べていいただいたが、この事業は事業体の運営にかかっており、様々な素晴らしいノウ

ハウがあるにも関わらず、実行委員会、また実行委員会の後ろにいる市民の意見を大幅に

取り入れていただいことに対しては非常に感謝している。最後にマスコミの方も阿波お

どりに関しては様々な報道をしていただいた。これは我々実行委員会にとって必ずしも

好意的な報道ばかりではなかったが、阿波おどりは報道によって皆様方に認識していた

だき、それで集客に繋がると考えている。最近の新聞見ても３日に１回ぐらいは阿波おど

りが記事になっているので、これは素晴らしいことであり、ますます報道していただいて

阿波おどりが徳島市民県民の肝にますますしみ込んでいくような報道をよろしくお願い

したい。今申し上げた３者の方には感謝ばかりである。 

以上を持って２０１９年度第９回阿波おどり実行委員会を終了とする。 


